

く ら ち だ い ち
蔵地台地

～ 心つながり合い、夢大きく、誇り高き

児童生徒の育成～

高森町立高森東学園義務教育学校

【学校だより No.5】 R4.9.22 文責:梅田

早いもので、1学期の後半が始まって1ヶ月が過ぎようとしています。
台風14号の被害はいかがだったでしょうか。学校では、倒木があったり、渡り廊下のパネルが飛んだりしましたが、子どもたちは、安全に学校生活を送っています。また、秋の到来を思わせるほどの涼しい日々が続いています。朝夕は寒ささえ感じるほどです。体調管理を心がけましょう。

5年生の集団宿泊教室

9月10日(土)、11日(日)に5年生が水俣・芦北方面へ集団宿泊教室に行きました。コロナウイルス感染症の心配もありましたが、無事に実施でき、本当にありがたく思っています。

集団宿泊教室は、晴天の下、熱中症対策や感染防止対策を図りながら行いました。子どもたちは、水俣病資料館での語り部さんの講話などの水俣病学習や環境センターでの環境学習、あきた青少年の家での活動を中央小のみなと一緒に行うことができました。実施に向けて協力していただいた関係の方々へ感謝の気持ちを忘れず、今回、学んだことを今後に生かして行って欲しいと思います。



スポーツ・文化

○菊池郡市中学生新人バドミントン大会が9月10日(土)に行われました。7年生と8年生で参加する最初の大会でした。生徒は、最後まで諦めずにベストを尽くしました。

【入賞 男子ダブルス1位:8年生甲斐龍生・児玉佳樹】

○郡市中体連陸上競技大会が9月10日(土)に行われました。本校からは、9年生の野尻奈穂実さんが代表女子100mに出場しました。予選を見事に突破し、決勝で6位となりました。

○KAB主催の「こどもの詩コンクール(おとうさん・おかあさんをテーマにした詩)が行われました。本校からは4名が入賞しました。

【熊本朝日放送賞 9年 野尻奈穂実】【優秀賞 9年 古澤正成】

【優良賞 5年 後藤陽向】【優良賞 4年 井上貴晶】

9年生の2人は、10月6日(木)に表彰及びKABの取材が行われる予定です。

資源物回収

8月16日～31日までPTA厚生委員会主催の資源物回収が行われました。古澤厚生委員長様をはじめ、保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。